

# Biscarrués

**Provincia:** Huesca

**Comarca:** Hoya de Huesca

## Torre de la Iglesia de la Asunción

Torre de planta cuadrada y realizada en sillería, la torre original constaba de dos cuerpos separados por una imposta muy saliente y parece haber estado rematada por una azotea rodeada de un pretil de piedra en el que se abrían aspilleras, todavía visibles. Esa azotea fue recrecida en la Edad Moderna mediante obra de ladrillo, en la que se abrieron galerías de ventanas; de ese modo, el pretil medieval con las aspilleras queda integrado en un último cuerpo. El cuerpo inferior está totalmente cerrado, salvo por una aspillera en esquina a baja altura. El superior consta de dos partes bien diferenciadas, debido al cambio de materiales que conllevó el recrecimiento. En varias caras de la zona antigua, de sillería, presenta parejas de vanos en arco rebajado para campanas. Sobre ellas se abren las mencionadas aspilleras de la antigua azotea, a las que se añaden otras similares situadas en los ángulos.

**Datación:** s. XVI-XVIII

**Fuente:** <https://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-006-063-044/Iglesia/de/la/Asunción.html>

